

Michaela

Ich bin seit September 2020 Schülerin des Bigs-Gaming, besuche momentan die 2. Klasse der HLSP (Höhere Lehranstalt für Sozialbetreuung und Pflege) und absolvierte im Rahmen meiner Ausbildung auch dieses Semester wieder ein vier-wöchiges Praktikum, bei welchem ich wichtige neue Erfahrungen sammeln konnte.

Dieses Jahr absolvierte ich mein Praktikum beim **Roten Kreuz** Stützpunkt in Gattendorf und fühlte mich dort auch sehr wohl. Ich habe mich mit allen Mitarbeitern meiner Praktikumsstelle sehr gut verstanden und konnte mich sehr schnell gut ins Team integrieren. Da ich von allen Mitarbeitern die Telefonnummern der Diensthandys bekommen habe, konnte ich bei Fragen oder Unsicherheiten immer sofort die zuständige Person anrufen und es gab deshalb keine Probleme bei der Kommunikation zwischen mir und meiner Praktikumsstelle. Ich wurde während meinem gesamten Praktikum sehr gut von den Mitarbeitern unterstützt und hatte demnach keine Probleme bezüglich Kommunikation und Organisation.

Bei allen Tätigkeiten, die ich mit Unterstützung oder auch allein durchführen durfte und konnte, wurde ich sehr gut angeleitet und ich fühlte mich nie überfordert oder zu sehr unter Druck gesetzt.

Insgesamt war ich sehr begeistert von meinem Praktikum und hoffe, dass auch die Mitarbeiter der Institution sich über meinen Aufenthalt freuen konnten.

